

## **SKRIPSI**

# **SISTEM INFORMASI PENGAJUAN BELANJA PEGAWAI BERBASIS WEB PADA UNIVERSITAS LAMBUNG MANGKURAT**

“Diajukan Sebagai Persyaratan Untuk Menyelesaikan Program Sarjana (S-1)  
Teknik Informatika”

Oleh :

**DIKI RISIYANIRI**  
**NPM: 19631223**



**PROGRAM STUDI S1 TEKNIK INFORMATIKA  
UNIVERSITAS ISLAM KALIMANTAN  
MUHAMMAD ARSYAD AL BANJARI  
BANJARMASIN  
2022**

## ABSTRAK

Penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat experimental karena seperti yang diketahui bahwa instansi pemerintah telah serentak menggunakan aplikasi yang diberikan oleh pusat pemerintahan itu sendiri. Namun tidak sedikit pegawai yang merasakan kesulitan dalam pengoperasian aplikasi tersebut.

Salah satu dari masalah yang dialami pegawai adalah ketika melakukan pengajuan belanja pegawai, tetapi tidak tahu kapan pengajuan tersebut diproses dan kapan pengajuan tersebut akan dicairkan, karena itu peneliti melakukan survei dengan keluhan bahwa aplikasi tidak semudah yang dibayangkan maka dari itu peneliti berniat untuk membuat aplikasi yang lebih user friendly. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk merancang sebuah Sistem Informasi Pengajuan Belanja Pegawai Berbasis Web Pada Universitas Lambung Mangkurat.

Metode penelitian yang digunakan dalam merancang Sistem Informasi Pengajuan Belanja Pegawai Berbasis Web Pada Universitas Lambung Mangkurat ini yaitu dengan menggunakan metode waterfall. Sistem informasi sudah sangat dibutuhkan dalam era saat ini antara lain adalah untuk membantu proses laporan keuangan dan mendapatkan nilai yang akurat sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku.

Seperti proses pengajuan bisa dilakukan langsung oleh pegawai dengan cara login kedalam sistem, dan melakukan pengajuan, dan juga disistem yang baru, user dapat melihat perkembangan proses pengajuannya sudah sampai pada tahapan mana, apakah sudah di proses atau bahkan pengajuan sudah dicairkan. Maka dari itu dengan Sistem Informasi Pengajuan Belanja Pegawai Berbasis Web Pada Universitas Lambung Mangkurat supaya lebih mudah dipahami oleh user tersebut. Dengan adanya aplikasi ini diharapkan dapat memudahkan pekerjaan pengelola keuangan untuk melakukan pengecekan pengajuan yang dilakukan fakultas atau PPABP lebih cepat, efektif dan efisien. Dapat juga mengurangi menumpuknya berkas fisik mahasiswa diruang pengelola keuangan.

**Kata Kunci:** Belanja, MySQL, PHP, Pengajuan, Sistem Informasi

## DAFTAR PUSTAKA

- Adawiyah, R. (2015). Implementasi Kebijakan Peraturan Pemerintah No 41 Tahun 2009 Tentang Tunjangan Profesi Guru Dan Dosen, Tunjangan Khusus Guru Dan Dosen Serta Tunjangan Kehormatan Profesor Dalam Rangka Meningkatkan Kesejahteraan Guru Di Sd 028068 Kecamatan Binjai Timur. *Jurnal Informatika*, 1-77.
- Darwis, E. T. (2015). Pengaruh Belanja Modal Dan Belanja Pegawai Terhadap Tingkat Kemandirian Keuangan Daerah Pada Kabupaten/Kota Provinsi Sumatera Barat. *Jurnal Akutansi*, 1-25.
- Dr. H. A. Rusdiana, M. M. (2014). *Sistem Informasi Manajemen*. Bandung: CV Pustaka Setia.
- Harianto, F. (2018). Pengaruh Pemberian Uang Makan Terhadap Produktivitas Tenaga Kerja Di Proyek Pembangunan Perumahan Natura Residences Surabaya. *Jurnal Sains dan Teknologi*, 1-6.
- Hidayat, A. (2022). Analisis Efektivitas Belanja Pegawai Sebelum Dan Sesudah Penerapan Uu No. 23 Tahun 2014 Serta Dampaknya Terhadap Kemandirian Keuangan Daerah (Studi Kasus Pada Pemerintah Kabupaten/Kota Di Jawa Barat Tahun 2015-2018). *Jurnal Tekno*, 1-34.
- Mariko, S. (2019). Aplikasi Website Berbasis HTML dan Javascript Untuk Menyelesaikan Fungsi Integral Pada Mata Kuliah kalkulus. *Jurnal Inovasi Teknologi Pendidikan*, 80-91.
- Putri, W. (2018). Prosedur pencairan dana langsung (ls) gaji induk pegawai pada kantor pelayanan perbendaharaan negara Surakarta. *Jurnnal Teknologi*, 1-11.
- Ramadhani, A. F. (2022). Proses Pembayaran Gaji Terusan Pada Dinas TU dan Penataan Ruang Kabupaten Jombang. *Jurnal Teknologi*, 1-37.
- Tahel, F. (2015). Sistem Pembuatan Keputusan Penetapan Calon Sertifikasi Dosen Menggunakan Analytical Network Process (Anp). *Jurnal Eksplora Informatika*, 1-12